

L'équipe cubaine de football des moins de 20 ans n'ira pas au Championnat du Monde



L'équipe cubaine de football des moins de 20 ans a perdu 0 but à 2 face à celle du Salvador , et n'a plus la possibilité de se qualifier pour le Championnat du Monde de la catégorie qui aura lieu cette année en Nouvelle -Zélande.

Juan Barahona qui a marqué les deux buts pour les Salvadoriens à la 57 è et à la 87 è aura été le grand homme du match.

Lors de la première mi-temps la domination du terrain a été partagée mais aucune des deux équipes a été capable de mettre en danger l'autre.

Les Cubains ont eu une occasion claire d'égaliser à la 61 è minute mais le ballon a été dévié. C'est la troisième défaite que le Salvador fait subir une défaite à Cuba dans cette catégorie : la première fois en 1985 et la deuxième en 2013.



Radio Habana Cuba